



EN X #DONFRANCISCO

EJOSM



@BodoLugo. Me quito el sombrero por lo que hace Don Francisco, que con 83 años sigue activo y con el mismo carisma y energía. Este señor es un seco como dicen en Chile para referirse a la gente sobresaliente. Gran respeto por toda su carrera y la obra de la Teletón.

@cvdo94. Soy de la generación que creció viendo a Don Francisco en Sábado Gigante y es súper brigido ver cómo lo volvieron joven otra vez con IA, se las mandaron!!

@fangirlcntitulo. ¿A ustedes no les parece una locura que Don Francisco tenga tal nivel de poder que logra que artistas internacionales se peguen el pique a este pasillo para cantar una canción en la Teletón y después devolverse a Miami?

@Cachoescalona1. Don Francisco ha hecho más por Chile que todos los políticos juntos. Y lo que hace, lo hace bien.

@Expertotv. Se extraña a don Julio

Martínez, señor de la palabra e hinchada de la gloriosa Unión Española. No había ceremonia sin su voz.

@vizcayacristian. Qué grande era! Recuerdo que tenía 15 años y me emocionó hasta las lágrimas. Y lo sigue haciendo.

@Tronio. El nivel de su discurso, el diálogo, la emoción en sus palabras! Nadie ni se le acerca de las nuevas generaciones.

@camizriveros. Para nosotros llegar a la meta Teletón es ganar un mundial, ganar un Miss Universo, incluso más emocionante! Algo inexplicable que les guste o no Don Francisco nos inculcó. Somos grandes! Mucha vida para nuestros niños! Felicidades Chile!

@manufachito. Don Francisco es el único que por décadas ha logrado unir a este país eternamente dividido ideológicamente. No sé qué pasará cuando ya no esté. Tal vez nunca nadie más lo logre. Gracias por existir viejo lindo!